

Frater Intercontinental 20 calle 46-96 zona 5, Ciudad, Guatemala tel.: +502 58748493 fraterinter@gmail.com

Guatemala, Panamá, 30 de enero de 2024

Chère Fraternité

Nous vivons déjà dans nos fraternités beaucoup de « bons vœux » que nous avons l'habitude de nous souhaiter les uns aux autres au début de l'année. Au cours de cette année qui vient de s'achever, la Fraternité a célébré avec gratitude les « anniversaires » de son chemin fraternel. C'est beau. La fraternité est un don pour nous. La fraternité est aussi un don dans la société et dans l'Église que nous sommes. Soyons toujours reconnaissants.

Depuis l'année dernière, notre frère l'Evêque de Rome, qui anime et accompagne la vie de toute l'Eglise, le Pape François, nous invite à vivre plus consciemment ce qui est propre aux chrétiens: Marcher ensemble, en sachant que nous sommes frères et sœurs et en faisant l'expérience de tout ce que cela implique. Il a invité toute l'Église à vivre dans la synodalité. Nous y sommes tous allés et nous sommes invités à vivre le synode. Chacun en aura eu des expériences différentes à sa place.

Nos frères d'Espagne, avec une responsabilité et un intérêt admirables, ont répondu à cette invitation dès le début. Comme à chaque marche, ils ont rencontré leurs difficultés. Ils n'ont jamais oublié la force libératrice du « lève-toi et marche ». Ils ont élaboré et partagé un matériau (des abécédaires) pour travailler sur ce premier moment du rêve : le temps de l'écoute qui signifiait parler, dire ce que nous ressentons, vivons et pensons à partir de notre réalité de personnes handicapées. Nous avons envoyé ces brochures à tous les membres de la fraternité. Ils pourraient être une aide, et non un obstacle, pour encourager les gens à vivre la synodalité dans leurs églises.

C'est pourquoi, maintenant, nous aimerions vous poser quelques questions :

- Dans les lieux où vous vivez et dans les paroisses où vous participez, comment avez-vous vécu cette expérience synodale?
- Avez-vous été invité à participer aux réunions du synode afin que vous puissiez dire votre parole et qu'elle soit prise en compte ?
- S'ils ont participé, comment se sont-ils sentis ? Ont-ils dit leur mot ? Se sont-ils sentis pris en compte ?
- ❖ Il se peut que dans vos paroisses personne ne nous en ait parlé+. Cela a-t-il été le cas ?



Frater Intercontinental 20 calle 46-96 zona 5, Ciudad, Guatemala tel.: +502 58748493 fraterinter@gmail.com

Leurs réponses nous aideraient beaucoup à savoir vraiment comment nous vivons le Synode, cette invitation qui nous a été adressée à tous. Envoyez-le à l'e-mail de notre frère Enrique Alarcón : enrique.maris@gmail.com; et à l'évêque de votre localité pour qu'il puisse le porter à l'attention de la Conférence épiscopale.

Nous sommes vraiment reconnaissants pour vos réponses afin que nous puissions vivre la deuxième étape de ce voyage en tant que frères et sœurs, d'être tous des églises.

Avec affection et fraternité.

Équipe de base

Sonia Leticia Martínez García Coordinadora Intercontinental Maria del Carmen Mazariegos Coordinadora Adjunta

Miguel Ángel Arrasate Asesor Intercontinental

hips had Diracio